

وتزوجها بعدة الفقيه شهاب الدين النويري من كبار  
 انجاورين وهو من صعيد مصر واقامت عنده اعواما وسافر بها  
 الى المدينة الشريفة ومعها اخوها شهاب الدين فحنت في  
 يمين بالطلاق ففارقها على ضمانته بها وراجعها الفقيه خليل  
 بعد سنين عدة ومن اعلام مكة امام الشافعية شهاب الدين  
 ابن البرهان ومنهم امام الحنفية شهاب الدين احمد بن علي  
 من كبار ائمة مكة وفضلاتها يطعم الحجاورين وابناء السبيل  
 وهو اكرم فقهاء مكة ويدان في كل سنة اربعين الف درهم  
 وخمسين الفا فيوديتها الله عنه وامراء الاتراك يعظمونه  
 ويحسنون الظن به لانه امامهم ومنهم امام الكتابلة المحدث

elle fut épousée ensuite par le jurisconsulte Chihâb eddîn an-  
 nowaïry, un des principaux modjâouirs, et originaire de la  
 haute Égypte. Elle demeura avec lui plusieurs années, et il  
 fit avec elle un voyage à la noble Médine, où elle fut aussi  
 accompagnée par son propre frère Chihâb eddîn. Son mari  
 ayant violé un serment qu'il avait prêté sous peine de la ré-  
 pudier en cas de parjure, la quitta malgré son attachement  
 pour elle. Le fakîh Khalîl la reprit quelques années après.

Parmi les personnages les plus remarquables de la Mecque,  
 nous nommerons : 1° L'imâm des châteïtes, Chihâb eddîn,  
 fils de Borhân eddîn ;

2° L'imâm des hanéfites, Chihâb eddîn Ahmed, fils d'Aly,  
 un des plus grands imâms de la Mecque et de ses hommes  
 illustres. Il nourrit les modjâouirs et les voyageurs, et c'est  
 le docteur le plus généreux de cette ville. En effet, il con-  
 tracte tous les ans pour quarante ou cinquante mille dirhems  
 de dettes, que le Seigneur payera pour lui. Les émirs turcs  
 l'honorent beaucoup, et ont une bonne opinion de lui, vu  
 qu'il est leur imâm ;